

Becas y capacitación a jóvenes se aplican en 38 de los 50 municipios más violentos



La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, explicó que este plan busca que los jóvenes no sean enganchados por las drogas o grupos criminales.

Sandra Rodriguez

Como parte de la estrategia Constructores de Paz, en 38 de los 50 municipios del país, se está ofreciendo a los jóvenes una beca de 5 mil 258 pesos al mes y capacitación laboral para que se integren a una actividad productiva, informó la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez. Durante una gira de trabajo en Culiacán, Sinaloa, la funcionaria explicó que este plan busca que los jóvenes no sean enganchados por las drogas o por los grupos criminales que operan en sus comunidades. Acompañada por el gobernador de la entidad, Rubén Rocha Moya, la responsable de las políticas de seguridad pública detalló que desde

abril, cuando inició Constructores de Paz, en los 38 municipios, se han visitado 25 mil hogares y se han inscrito casi 600 centros de trabajo para capacitación laboral. Nuestro presidente, el licenciado Andrés Manuel López Obrador, dice que para que no exista violencia, y yo coincido profundamente en ello, es necesario ir a las causas que la generan. Y una de esas causas es la desigualdad. Constructores de Paz es parte de una estrategia que va a las causas profundas porque acerca oportunidades concretas a nuestra juventud", dijo Rodríguez.

Explicó que para la implementación de Constructores de Paz, brigadas tocan las puertas, casa por casa, para presentar los detalles y convocar a los jóvenes que no estudian y no han encontrado trabajo. La beca de 5 mil 258 pesos mensuales se entregará durante un año, mientras se capacitan en un centro de trabajo, para integrarse en la actividad productiva seleccionada. Rodríguez afirmó que estas ofertas para los jóvenes no se habían presentado en el pasado y, por el contrario, se les cerraron las oportunidades a este sector de la población.

No crean que para obtener respeto del barrio deben portar un arma, o tener un carro, o ropa de cierta marca. No hagan sufrir a sus madres, a sus padres y a sus familias. Cuando era joven como ustedes y estaba en la secundaria era bien sabido que los jóvenes que se involucraban en las drogas daban un salto al vacío, sin retorno", advirtió la funcionaria a los asistentes a la presentación del programa en la capital de Sinaloa. Como parte de su gira de trabajo, la titular de la SSPC visitó el Módulo 1 del Programa de Regularización de Vehículos Usados de Procedencia Extranjera, popularmente conocidos como "chocolates", también acompañada por el gobernador Rocha Moya. Rodríguez informó que, hasta el momento se han regularizado 100 mil 150 vehículos de este tipo, lo que representa un ingreso de 250.3 millones de pesos, que serán destinados a labores de bacheo. Agregó que, además se han agendado 260 mil 111 citas de propietarios de autos de origen extranjero, y en 77 módulos de regularización hay 170 líneas en operación, para la realización del trámite.